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 　４月、川内汚泥再生処理センターが供用開
始しました。これにより、従来さつま町の薩
摩郡東部衛生処理組合で処理していた入来・
祁答院地域を含め、市内全域分（甑島を除く）
の処理が可能になりました。同センターは、
循環型社会を目指して、し尿・浄化槽汚泥を
資源として捉え、処理工程で発生する汚泥を
炭化製品として再資源化します。

　3月 31 日付けで薩摩川内市自動車運送事
業を廃止。４月から民間バス会社委託による、
新たな地域公共交通として甑島地域コミュニ
ティバス（100 円均一運賃）の運行を開始し
ました。バスの愛称は、上甑島では｢甑ふれ
あいバス｣、下甑島では｢甑かのこゆりバス｣
です。皆さまのご利用をお願いいたします。

　８月、富士通インテグレーテッドマイクロ
テクノロジ㈱（FIM）九州工場の移譲（閉鎖）
が発表されました。市では従業員の雇用支援
や地域経済対策を講じるため、９月に、市長
を本部長とする対策本部を設置するととも
に、総合相談窓口（商工振興課内）を開設しま
した。なお、窓口ではこれまでどおり、最近
の雇用や経済の情勢悪化を受けて、解雇など
により離職された方や中小企業者に対する相
談にも対応します。

　10 月、東京都中央卸売市場食肉市場にお
いて開催された全国肉用牛枝肉共励会におい
て、農業生産法人｢のざき｣が去勢和牛で最高
位の名誉賞を受賞しました。同社の名誉賞受
賞は平成 19 年度以来2回目。これまで複数
回受賞した例はなく、全国初の快挙となりま
した。名誉賞を受賞した｢福一郎｣は枝肉重量
611㎏、霜降り度合いを示す脂肪交雑は最高
値を記録。落札額は㎏当たり１万 81円。

　８月、水引地区と高江地区に設置される南
九州西回り自動車道のIC（インターチェンジ）
の正式名称が｢薩摩川内高江 IC｣｢薩摩川内水
引 IC｣と決定しました。９月には同自動車道
の宮里トンネルの安全祈願祭が執り行われ、
工事が着々と進んでいます。また、未事業化
区間であった阿久根～川内間も事業着手に向
けた法的手続きが開始され、同区間の早期事
業化が望まれています。

　11 月、平佐西小学校吹奏楽部が、第 31
回全日本小学校バンドフェスティバルに初出
場し、最高賞の金賞を獲得しました。また、
東郷文弥節人形浄瑠璃保存会長の木

こ ば

場岩
いわとし

利氏
が、永年にわたり国指定重要無形民俗文化財
の保存・継承に尽力した功績を評価され地域
文化功労者文部科学大臣表彰を受賞しまし
た。

　本市の防災拠点施設である消防本部・中央
消防署が、老朽化などのため移転・新築する
ことになり、９月に工事着手しました。今後
の消防を取り巻く複雑多様化する災害に対応
し、安全で安心な市民生活を確保することが
目的です。（建設地：中郷町、建屋：鉄筋コン
クリート３階建て　平成 26年７月の運用開
始予定）

　津波対策として市民の安全な避難行動を図
り、被害を最小限に抑えるため、市内 324
箇所に津波看板を設置しました。看板には海
抜、海岸や川内原子力発電所からの距離、高
台への避難方向が表示されています。また、
家庭における防災への備えや緊急時の対応の
参考にしてもらうために、｢津波ハザードマッ
プ｣と｢防災マップ｣を市内全世帯へ配付しま
した。

　市ときんかん生産者は約２年前から新たな
販路を海外に求め協議してきました。今回輸
出が始まったものは、厳選された栽培方法で
品質管理され、海外専用銘柄｢きんかんぼうや｣
として、1年目の平成 24 年は、約1トン輸出
しました。こしき海洋深層水をたっぷり浴びた
きんかんが、世界中の方に食べられることが期
待されます。

　８月、横馬場町の旧高江病院跡地に建設中
だった中心市街地借上型市営住宅が完成しま
した。これは、中心市街地活性化基本計画
に基づき、にぎわいあふれるコンパクトシ
ティーを目指すために建設されたもの。募集
戸数の約３倍の申し込みがあり、抽選の結果、
38世帯の入居が決まりました。

　11月、演歌歌手の吉幾三さんへの｢薩摩川
内観光大使｣委嘱状交付式が行われました。
本市「吉幾三薩摩会（後援会）」を通じて、これ
まで数々のステージショーなど市民と長年の
交流が続いている実績から、今回の就任とな
りました。吉さんは｢青森から川内まで新幹
線で来られる時代。交流の橋渡し役として、
山あり海ありの自然の豊かさをＰＲしたい｣と
抱負を語りました。

　水泳とランニングの２種目で合計タイムを
競う｢第１回こしき島アクアスロン大会｣が下
甑島で開催されました。市内外から集まった
約 100 人の選手たちが、甑島の青い海や起
伏に富んだコースで好レースを繰り広げまし
た。また、200 人を超すボランティアスタッ
フも心をひとつに大会を盛り上げ、第１回大
会として最高のスタートをきりました。
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